

RCEME



GEMRC

Cpl Cody Bosel, CD

Après +15 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Cpl Bosel prendra sa retraite le 14 Aout 2024.

Cpl Cody Bosel est né l'octobre 1990, à Vancouver, Colombie-Britannique. En septembre 2009, il joint les Forces Armées Canadienne (FAC) en tant que technicien de véhicules.

En Novembre 2009, après avoir complété son cour de métier NQ3, il commence son entrainement à Petawawa avec le 2e Bataillon des services. Une fois son entrainement complété, le Cpl Bosel travaillera sur les véhicules militaires de deuxième ligne avant de se retrouver 2IC pour la section de la compagnie de maintenance. En 2017, Cpl Bosel est muté sur la base militaire de Comox, où il travaille sur la flotte de véhicules légers ainsi qu'avec le system SIGRD. Il finira sa carrière dans la section d'achats locaux de l'unité.

Cody, sa femme Keisha et leurs enfants, Orion et Iris, planifient de rester dans Comox Valley. Il veut entreprendre des études mais aussi, il planifie passer beaucoup plus de temps avec ses enfants durant les voyages de travail de sa femme.



Cpl Bosel, Cody a été un membre remarquable de son équipe et a toujours démontré une très bonne habilité avec la gestion des demandes et pour rehausser le moral de tous ceux qui l'entoure. Ses connaissances, son expérience, son sens de l'humour et sa compréhension manqueront sûrement à tous ceux qui ont travaillé avec lui.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 16 Aout 2024 au Pub Griffin à Comox Valley, BC.

Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires, messages et photos au Cplc Logan cody.logan@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Cpl Cody Bosel, CD

After 15 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Bosel will be retiring on 14 Aug 2024.

Cpl Cody Bosel was born on October 1990, in Vancouver, BC. He joined the CAF on 10 Sept 2009 as a Vehicle Technician straight out of the gate. After completing his QL3 at CFB Borden, he began his OJT in Petawawa with 2 Svc Btn in Nov 2011. After completion of his OJT Cpl Bosel stayed with 2 Svc Btn. Starting in green fleet 2nd line before taking over role as section 2IC for ATC section Main Coy. In 2017 Cpl Bosel was posted to CFB Comox where he changed trailer bearings and did DRMIS work for light section before being transferred into LPO where he finished out his career.

Cody, along with his wife, Keisha. Son and Daughter, Orion, and Iris, respectively, plan to stay in the Comox valley. He will use his time to return to school and spend more time with his kids while his wife travels for work.



Cpl Bosel, Cody, has always been a remarkable member of the team and shows an incredible ability to manage business requirements and the moral wellbeing of everyone around him. His knowledge, experience, humor, and understanding will surely be missed among those that have worked with him.

A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held on 16 Aug 2024 at The Griffin Pub in Comox, BC. Please confirm your attendance and send your stories, messages and photos to MCpl Logan cody.logan@forces.gc.ca

